

Ruta del Café & Cartagena

12 Días - 10 Noches

Salida 07 de Septiembre 2026

DÍA 1, Lunes 07 de septiembre 2026: BUENOS AIRES | BOGOTÁ (D/C)

Su viaje comienza con el vuelo de Avianca desde Buenos Aires (Ezeiza) con destino a Bogotá, la vibrante capital colombiana. Deberán presentarse en el aeropuerto con tres horas y media (3:30 hs) de antelación para encontrarse con el grupo y realizar el check-in grupal. Arribo a Colombia por la mañana. Serán trasladados directamente al hotel, donde contarán con un Early Check-in, permitiéndoles descansar y disfrutar de un completo desayuno. Tendrán la tarde libre para explorar la ciudad a su propio ritmo. Alojamiento. Para culminar el día, disfrutaremos de una memorable Cena de Bienvenida de tres tiempos en el icónico restaurante Andrés D.C., ubicado en la exclusiva Zona Rosa. Finalizada la cena, el grupo será trasladado de regreso al hotel. Almuerzo no incluido.

DÍA 2, Martes 08 de septiembre 2026: BOGOTÁ, MONSERRATE (D/A)

Desayuno del hotel. Hoy conoceremos el centro histórico de Bogotá, donde se inicia un recorrido peatonal por la Plaza de Bolívar y las calles cercanas, donde se ven edificios como el Capitolio Nacional, centro de la vida legislativa del país; La Casa de los Comuneros; la Casa de Nariño, sede de la Presidencia de la República y visita panorámica de la Iglesia Museo de Santa Clara. Ingresaremos al Museo del Oro, donde hay unas 34.000 piezas de orfebrería de diversas culturas prehispánicas. La ruta sigue de los 2.600 metros sobre el nivel del mar de la ciudad hasta los 3.152 a los que está el santuario donde se venera la imagen del Señor Caído de Monserrate. Desde allí se aprecia la mejor panorámica de Bogotá, regreso al hotel. Terminado el Recorrido llegaremos a un restaurante para disfrutar del almuerzo. Duración: 8 horas aproximadamente. Regreso al hotel y alojamiento. Cena no incluida.

DÍA 3, Miércoles 09 de septiembre 2026: BOGOTÁ (D/A)

Desayuno del hotel. A la hora acordada comenzaremos nuestro recorrido por la sabana de Bogotá hasta llegar a la ciudad de Zipaquirá, cuyo nombre significa 'ciudad de nuestro Padre' en lengua chibcha. En épocas precolombinas, en esta región se explotaban manantiales salinos para producir 'panes de sal', moneda fuerte con la que comerciaban los muiscas. Con el tiempo, la tecnología cambió y se empezaron a abrir socavones para extraer mayores cantidades de sal. En esas antiguas galerías subterráneas se erige la Catedral de Sal de Zipaquirá, 180 metros bajo la superficie. Allí se encuentra una pequeña capilla de los mineros en homenaje a la Virgen, Nuestra Señora del Rosario de Guasá (esta palabra quiere decir 'mina' en chibcha).

Importante a tener en cuenta: Para garantizar una experiencia cómoda y segura para todos nuestros participantes, queremos informarles que este tour incluye secciones con desafíos físicos. Por ello, no es la opción ideal para personas mayores o con limitaciones de movilidad.

Para culminar nuestra enriquecedora visita, nos deleitaremos con un suculento almuerzo que nos recargará de energías. Posteriormente, emprenderemos el viaje de regreso a Bogotá para disfrutar de una merecida noche de alojamiento y descanso. Cena no incluida.

DÍA 4, Jueves 10 de septiembre 2026: BOGOTÁ | PEREIRA (D)

Después de un energizante desayuno en el hotel, nos dirigiremos hacia al aeropuerto para tomar nuestro vuelo hacia Pereira (AV 8503, 11:46 Hrs – 12:40 Hrs). Al aterrizar, nos están esperando para llevarlos directamente al alojamiento. Tiempo libre para aclimatarse y empezar a explorar la ciudad. Almuerzo y cena no incluidos.

DÍA 5, Viernes 11 de septiembre 2026: PEREIRA (D/A)

Tras el desayuno, nos trasladaremos hacia una Finca del Café; Estaremos acompañados por un experto local por las hermosas plantaciones de café especial, explicando cómo es el proceso del café desde la siembra, la recolección manual selectiva y el despulpado. Después de esto, tostaremos granos de café especial en un fogón de leña en la cocina de la casa típica campesina donde podremos tener una auténtica experiencia cafetera. En el recorrido se tienen varias estaciones con miradores hechos en guaduadonde podremos apreciar el hermoso paisaje y entorno natural del lugar mientras disfrutamos de una taza de café. Finalmente, pasamos al innovador proceso de secado del grano de café y luego al beneficiadero,terminando en la casa principal en la cual nos despiden con una deliciosa limonada de café y almuerzo típico.

Duración aproximada: 4 horas.

Luego de finalizada la comida, partiremos hacia el hotel para descansar. Cena no incluida.

Importante: el orden de la actividad puede variar de acuerdo al horario de llegada.

DÍA 6, Sábado 12 de septiembre 2026: PEREIRA D/A

Desayuno.Traslado hacia el pueblo típico de Finlandia. Allí recorremos sus calles coloniales, visitaremos el mirador del Quindío (incluye entrada), parada en taller de cestería y experiencia gastronómica de bebida y postre en restaurante local. Luego, traslado al Valle del Cocora apreciando el hermoso paisaje del lugar. Una vez se llega al Valle, tendremos coctel de bienvenida (canelazo) y asistencia por un eco-guía especializado del Cocora quien hace introducción a la Reserva Natural del Cocora.Caminando, traslado al bosque de niebla donde podremos apreciar la biodiversidad de fauna y flora del lugar donde tomaremos el sendero ecológico de la palma de cera más alta del mundo y árbol insignia nacional donde haremos el ritual de la palma de cera del Quindío, el cual consiste en conocer la historia de cómo los aborígenes adoraban esta palma. Luego se continúa con la siembra de plántulas de palma. Traslado al pueblo típico de Salento donde tendremos walking tour visitando sus calles coloniales, talleres artesanales y el mirador de Cocora. A la hora acordada, traslado al hotel.

Duración aproximada: 7 horas de actividad más el tiempo de traslados.

Alojamiento. Cena no incluida.

DÍA 7, Domingo 13 de septiembre 2026: PEREIRA | CARTAGENA (D)

Desayuno en el hotel. A la hora coordinada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de salida, con destino a la Ciudad de Cartagena. (AV 9388 16:46 Hrs – 18:02 Hrs)Llegada a Cartagena y traslado al hotel. Tiempo Libre y Alojamiento. Almuerzo y cena no incluidos.

DÍA 8, Lunes 14 de septiembre 2026: CARTAGENA (D/A)

Desayuno en el hotel. Hoy realizaremos un recorrido panorámico por Cartagena de Indias. Durante el circuito pasará por el área moderna de Bocagrande, se pasa por la torre del reloj, centro de convenciones hasta llegar al Castillo de San Felipe de Barajas, con el que los españoles buscaban defenderse de los ataques ingleses en el siglo XVII. Continuamos con una breve caminata por el centro histórico de esta hermosa ciudad, museo de la esmeralda, se finaliza el recorrido en un restaurante del centro historico para deleitarnos con un rico almuerzo.Incluye: las entradas al Castillo San Felipe y museo de la EsmeraldaTraslado de regreso al hotel, tiempo libre y alojamiento. Cena no incluida.

DÍA 9, Martes 15 de septiembre 2026: CARTAGENA | ISLA DEL ROSARIO (D/A)

Desayuno en el hotel. Salida del hotel por la mañana en transporte terrestre hasta el muelle de la Bodeguita para embarcar en lancha rápida con destino a Las Islas del Rosario, (Isla del Encanto/ Barú), allí podrá disfrutar de playas coralinas y variedad de fauna del arrecife, ideal para descansar o tomar alguna actividad opcional como buceo, snorkeling, caminatas, entre otras. Almuerzo típico y regreso al muelle. Almuerzo incluido.

Duración: 8 Hrs aproximadamente.

Alojamiento, cena no incluida.

DÍA 10, Miércoles 16 de septiembre 2026: CARTAGENA (D)

Desayuno. Día libre en la mágica ciudad de Cartagena para explorarla a su gusto. Pueden dedicarlo a comprar artesanías, disfrutar de la gastronomía local o, si prefieren, simplemente descansar en las playas. Alojamiento. Almuerzo y cena no incluidos.

Día 11/12, Jueves 17 y viernes 18 de septiembre 2026: CARTAGENA | BUENOS AIRES (D)

Después de un reconfortante desayuno, procederemos al Check-Out a la hora indicada. Seguidamente, se realizará el traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de salida.

¡Esperamos verlos pronto de vuelta!

Fin de nuestros servicios